



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 11. Juni 2013

P135114

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend mit wie viel Geld unterstützt Basel-Stadt das Ausland und andere Kantone - selbst bekommt unser Kanton aber keine Hilfe von Aussen

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Zwischen anderen Kantonen und Basel-Stadt existieren verschiedene Zahlungsströme. Leistungen von Basel-Stadt an andere Kantone und auch die Leistungen anderer Kantone an Basel-Stadt werden finanziell entschädigt. Bezüglich des Auslandes sind insbesondere die Steuern der Grenzgänger zu erwähnen.

